

MISIONEROS ASESINADOS. Nueva York, febrero 7. El Padre Christopher Smith, izquierda; el Padre Martin Thomas, centro, y el hermano John Conway, fueron asesinados por terroristas

Terroristas Negros Matan a 7 Misioneros en Rodesia

El ataque ocurrió anoche en la misión Masumi, a unos 55 kilómetros al nordeste de Salisbury.
El Papa Paulo VI manifesió hoy su 'iprofundo pesar'' por la muerte

de los misioneros en un telegrama de condolencias enviado por la Santa Sede al Arzobispo Negro Patrick Chakaipa, en Salisbury "Su Santidad", dice e

telegrama, "ora por/que se restablezcan la paz y la justicia en todas las regiones afectadas por

tanza, el Padre Dunstant Myerscough, diĵo hoy a los perio-distas que los guerrilleros dis-cutieron entre ellos para de-terminar quién debía efectuar los disparos.

Una octava misionera, la her-mana Anna, de 74 años, recibió ordenes de un guerrillero de salir de su habitación. Pero la monja cayó cuando el guerrillero la empujó y ledijo que tenla artritis y que no podía caminar rápi-damente. El la dejó y se fue

Precio del Café al por Mayor Tiene Otra Alza en Londres

LONDRES, febrero 7 (AP), El precio del café al por mayor subió hoy a una nueva máxima sin precedente en el mercado de Londres, lo que podría reflejarse en mayores alzas para el ama de

casa británica.

Desde diciembre, el precio del café instantáneo ha subido de 66-peniques (1.12 dólar) a 84 (1.34 dólar) el envase de cuatro onzas (113 gramos).

cafeterías de Londres han subido sus precios por taza de ocho peniques (13.6 centavos) a doce (20.4 centavos), desde el último trimestre de 1976. Muchos de sus parroquianos regulares han cambiado para el té, que aún se vende a ocho peniques por taza, o nan dejado de frecuentar los es-Observadores dijeron que es

demasiado pronto para determinar cuando o cómo se hará sentir el efecto del alza de hoy en los presupuestos familiares. En parte, el alza fue estimulada por la noticia de una huelga de estibadores en Holanda.

El café para entrega en marzo fue cotizado a 3.015 lbs. esterlinas (5.125 dólares) la tonelada métrica, lo cual implica un alza de 4.4 por ciento con respecto a la cotización del viernes, y corredores dijeron que el precio podría llegar pronto a las 3.040 libras (5.168 dólares)

Los contratos para entrega en mayo subieron un 3.8 por ciento para alcanzar 2.995 libras esterlinnas (5.091 dólares) por tonelada métrica. La cotización supera en via de la temporada

Revisarán el Régimen Arancelario de C.A.

TEGUCIGALPA, febrero (ACAN-EFE). El régimen arancelario y aduanero centroamericano está sometido a partir de hoy en Guatemala a una revisión completa con el propósito Έl de diseñar un instrumento más ágil y beneficioso para los países de la

y beneficioso para los países de la región.
Se dijo aquí que representantes de los Ministerios de Economía.
Hacienda y Bancos Centrales del Istmo Centroamericano, forman una comisión coordinadora que pana liza un nuevo régimen arancelario en lo que se refiere a

nomenclatura y tarifas para establecer una relación uniforme.

Se busca apoyar a los sectores productivos de manera que las necesidades fiscales y de balanza de pagos puedan ser atendidas.

En las reuniones, que finalizarán el once de los corrientes, los miembros de los Gobiernos centroamericanos discutirán un anteproyecto de convenio del nuevo régimen arancelario y el informe de la Secretaria de la Comisión Coordinadora sobre el Estado de los Cálculos.

En el ataque, tres guerrilleros dispararon más de 100 balas contra el grupo de misioneros, y la policía determinó por las heridas que el tiroteo continuó después que los religiosos se desplomaron. El Padre Myerscough, cerca del centro del grupo, no fue alcanzado.

asesinados eran tres

-Favor pase a la Pág. 17.

Altibajos en Bolsa de Valores de

Nueva York

NUEVA YORK, febrero 7 (UPI). Los Valores de la Bolsa de Nueva York tuvieron hoy alzas y bajas, en la iornada de menor movimiento en lo que va del año. debido a la incertidumbre de los in-versionistas con respecto a la economía, el tiempo y los planes económicos del Presidente Jimmy

El Promedio Industrial de Dow Jones perdió 1.58 puntos y quedó en 946.31

prestigioso indicador .ha perdido 56 puntos en lo que va del año, por lo que hay algunas gangas -Favor pase a la Pág. 67.

Los Platillos **Voladores Existen** Afirma Piloto

LIMA 7 febrero (EFE) La existencia de los platillos voladores (OVNIS) no ofrece ninguna duda, aseguró hoy aqui el mexicano Guillermo Bravo, organizador del Primer Congreso Inter-Primer Congreso Inter-nacional del Fenómeno OVNI, que se realizará en México (Acapulco), del 17 al 24 de abril próximo.

Bravo, que es presidente del Centro de Investigación e Información del Fenómeno OVNI y Parasicología de México, se encuentra en Lima, para invitar al mencionado Congreso a Carlos Paz, Presidente del Instituto Peruano de Relaciones Interplanetarias del Perú, IPRI, al citado Congreso.

Añadió Bravo que los

OVVIS son reales y aunque

-Favor pase a la Pág. 53.

Tiende a Disminuir la Ola de Frío en los EE.UU.

NUEVA YORK, febrero (UPI). - Cientos de miles de trabajadores y estudiantes primarios comenzaron hoy a volver a sus trabajos y a las aulas en el Este y Medio Oeste de Estados Unidos, mientras se anuncia que tem-peraturas más benignas reem-plazarán a los fríos glaciales, que han azotado recientemente a Estados Unidos

Sin embargo, la Casa Blanca advirtió que la crisis energética producida por las bajas tem-peraturas reinantes en casi todo el

país no ha terminado. Se espera que las temperaturas suban sobre cero grado centigrado en el Oeste de Pensilvania, lo que crea a la larga nuevos problemas Las inundaciones por el deshielo de las acumulaciones de nieves en el invierno más catastrófico que ha conocido la nación.

Más de 370.000 trabajadores iniciaron la vuelta a sus labores en el Norte de Nueva Jersey. En Nueva York las autoridades señalaron el retorno a las labores de 220.000 trabajadores de la industria y de 500.000 niños en edad escolar, que

debieron suspender sus ac-tividades debido a la escasez de gas natural.

El Gobernador de Ohio, James Rhodes, volvió a solicitar al Presi-dente Jimmy Carter que declare a su Estado "area de desastre".

Pese a que la ola de frío polar tiende a desaparecer, el área me-tropolitana de Nueva York registro hoy una temperatura de 14 grados bajo cero centígrados y Chicago tuvo hoy su 420. Día consecutivo de temperatura bajo cero.

En Moline (Illinois) la tem-peratura fue de 29 grados bajo cero centigrados, en Charleston (Vir-ginia Occidental) se registraron la rados bajo com y con al sur las grados bajo cero, y en el sur las sorprendemente bajas temsorprendemente bajas tem-peraturas de 8 grados bajo cero en Wilmington (Carolina del Norte), 5 grados bajo cero en Charleston (Carolina del Sur) y 3 grados bajo cero en Jacksonville (Florida). El Director de la Administración

Nacional Oceanica y Atmosférica, Robert White, señaló que el peligro de las inundaciones aparecerá en toda su realidad en marzo o abril

Hondureña Protagoniza Audaz Fuga de Prisión de Florida

LOWELL (Florida), febrero 7 (UPI) — Tres Estados y Honduras mantienen un estado de alerta con esperanza de apresar delincuente estadounidense, que ayer en la madrugada, en una arriesgada operación, sacó a su esposa hondureña de la prisión

estatal para mujeres.
Florida, Georgia y Alabama fueron notificados de que Richard Lee Williams, de 36 años, y su esposa Ondina, una hondureña de 32 años, se dirigían hacia el norte y presumiblemente habían salido del Estado de la Florida.

Al mismo tiempo se informó a las autoridades de inmigración en Honduras, que era posible que

ambos intentaran entrar al pais. Se advirtió a las compañías aéreas acerca de la posibilidad de que ambos delincuentes, armados y considerados peligrosos, intenten

Williams sacó a su mujer del Instituto Correccional para Mujeres, en una operación que llevó a cabo a la madrugada y que ha sido definida como "trabajo bien planeado, bien ejecutado, y llevado a cabo con asistencia interna y

La pareja fue condenada a prisión perpetua ya que en un

supermercado, la policía ultimó accidentalmente al gerente del comercio y por lo tanto la res-ponsabilidad por la muerte es de los delincuentes

Williams, que se escapó el 10 de enero del centro de recepción y atención médica de la prisión de Lago Butler. 100 kilómetros al norte de esta ciudad, entró en la cocina de la prisión para mujeres poco después de las cinco de la ma-ñana, después de haber cortado con una herramienta especial dos cercos de grueso alambre.

Al entrar en la cocina ---en la que en ese momento habían entrado 14 detenidas, entre ellas su mujer-

Le tiró una de ellas a su mujer y entre ambos dominaron a los oficiales de seguridad, a los que esposaron a caños de una sala de calderas en la que también en-cerraron a las otras 13 prisioneras, Luego huyeron a pie y aparen-temente caminaron casi un kilómetro y medio nasta llegar al autómovil. que tenían escondido cerca de una ruta

Desde entonces no se ha vuelto a saber nada de ellos

Williams, un hombre de elegante figura, cabellos oscuros y ojos azules, les mostró a las detenidas asalto que cometieron contra un un rollo de billetes de cien dólares.





PROTAGONIZAN AUDAZ FUGA Nueva York. Funcionarios carcelarios en Florida informan que Richard Lee Williams, izquierda, irrumpió en el Instituto Correccional de Florida, portando dos revólveres, para liberar a su esposa hondureña, Ondina, derecha, que cumplia una sentencia de cadena perpetua